

東区のパンorama

夏といえば、地区の夏まつり!

今年も各地区で恒例の夏まつりが開催されました。
不安定な天候に悩まされましたが、どの会場も大盛況でした。



▲北栄連合町内会美香保夏まつり (7/14~15)



▲ザ・2007レインボー・サマー・フェスティバル (7/28~29)



▲燃えれ! わが街2007 (8/4~5)



▲伏古本町サマーフェスティバル (7/28~29)

ちびっ子たちの夏の思い出に

東区の夏の風物詩となった、ちびっ子たちの3つの「遊びの祭典」。地域の人たちや学生ボランティアなど、多くの皆さんがちびっ子たちの遊びをサポートしてくれました。みんな、楽しい夏休みの思い出ができたかな。



▲子どもワンダーランド事業 てっちい夏まつり (7/27 新生公園)



▲タッピー夏まつり (7/30 札苗中央公園)



▲ひのまるちびっ子夏まつり (7/31 ひのまる公園)

PMFサマーコンサート



▲熱演するPMFオーケストラメンバー

祝 東区民センター設立30周年



▲札幌大谷高校の生徒から花束とメッセージカードを贈られ、大喜びのメンバーたち

昭和52年にオープンし、今年で設立30周年を迎えた東区民センターが、7月20日に「東区民センター設立30周年記念PMFサマーコンサート」を開催。多くの皆さんが本格的なクラシック音楽を堪能しました。

